

EXPERTISSIM MEILLEUR ESPOIR E-COMMERCE

EXPERTISSIM, THE BEST E-COMMERCE HOPE

Le 24 novembre dernier, près de 600 personnes ont assisté à la cinquième édition de la Nuit des Favor'i, organisée par la Fevad, qui récompense chaque année les meilleurs sites et les meilleures initiatives en matière de e-commerce. Expertissim.com, premier site Internet de vente et d'achat d'objets d'Art expertisés, a reçu la médaille d'or du meilleur espoir e-commerce 2011. Ce prix est attribué

par un jury composé de 26 personnalités appartenant, entre autres, au monde du e-commerce, de la presse, de la finance, et présidé cette année par Antoine Granjon, le fondateur de vente-privee.com.

Last 24 November, nearly 600 people attended the fifth edition of the Favor'i Night, organised by the Fevad, which rewards each and every

year the best sites and the best initiatives in e-commerce. Expertissim.com, the first Internet site for the sales and purchases of assessed Art items, was awarded the gold medal of the best 2011 e-commerce hope. This reward is allocated by a panel composed of 26 personalities belonging, amongst others, to the world of e-commerce, the press, finances, etc, and is chaired this year by Antoine Granjon, the founder of vente-privee.com.